



**Nombre de la alumna: María José Velazco morales**

**Nombre del profesor; Reynaldo francisco manuel gallegos**

**Materia: aplicación practica de auditoria**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 9° cuatrimestre**

**Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 31 de mayo del 2020.

## Control interno

En este ensayo hablaremos del control interno sobre la revisión de la auditoria se tendrá que iniciar con una revisión al estudio y evaluación de los rubros de Efectivo, Cuentas por cobrar, Inventarios, Activos fijos tangibles de los rubros del estado de posición financiera. El control interno El control interno se basa más en proteger los métodos y medidas dentro de una empresa para salvaguardar sus recursos, y lograr el cumplimiento de las metas y objetivos que se haya propuesto. Uno de sus principales aspectos de control interno tener una buena estructura jerárquica que permita de notar líneas de autoridad-responsabilidad en cada función y el Control sobre las transacciones contables, el control interno es Proteger los activos de la entidad y Obtener información financiera correcta y oportuna. El sistema de control interno es el conjunto de todos los elementos en donde lo principal son las personas, los sistemas de información, la supervisión y los procedimientos. Este es de vital importancia, ya que promueve la eficiencia, asegura la efectividad, previene que se violen las normas y los principios contables de general aceptación. Los directivos de las organizaciones deben crear un ambiente de control, un conjunto de procedimientos de control directo y las limitaciones del control interno. Tienen como objetivo tener una seguridad de los procedimientos del control interno en los que pretende confiar. se dirigen a corroborar el funcionamiento de los controles internos por lo tanto como cualquier procedimiento de auditoria debe diseñarse en función a las circunstancias particulares de cada entidad y están buscan obtener evidencia sobre los procedimientos de control interno, en los que el auditor encontrara confianza sobre el sistema para determinar si están siendo aplicados en la forma establecida. El disponible es definido como el grupo que comprende las cuentas que registran los recursos de liquidez inmediata, total o parcial, con que cuenta el ente económico y puede utilizarlos para fines generales o específicos. Las cuentas por cobrar se constituyen por todos los derechos exigibles de cobro originados por ventas. El incremento bruto de activos o disminución de pasivos experimentados por una entidad con efecto en su utilidad neta, durante un periodo contable. Las Cuentas por Cobrar son derechos legítimamente adquiridos por la empresa que, llegado el momento de ejecutar o ejercer ese derecho, recibirá a cambio efectivo o cualquier otra clase de bienes y servicios.

Al desarrollar pruebas de cumplimiento que proporcionen el grado de seguridad razonable de que los procedimientos de control interno en los que se deposita la confianza existen y se aplican eficazmente. Las normas de información financiera se establecen que inmuebles, maquinaria, y equipo son bienes tangibles que tienen por objeto el uso de los mismos en beneficio de la empresa, así como la producción de artículos para su venta o para el uso de la propia entidad o la prestación de servicios por la entidad a su clientela o al público en general. La adquisición de estos bienes es específicamente para su uso y no para su venta. Desarrolla un Control Interno adecuado a cada tipo de organización nos permitirá optimizar la utilización de recursos con calidad para alcanzar una adecuada gestión financiera y administrativa, logrando mejores niveles de productividad. El control interno en las empresas es una tarea ineludible para aquellos que desean lograr competitividad en sus negocios, ya que una empresa que implementa controles internos disminuye la ocurrencia de errores y fraude en la información financiera, los entes reguladores lo catalogarán como una empresa que cumple las leyes y regulaciones y a su vez generarán un impacto positivo en su negocio, pudiendo inclusive atraer a inversionistas que apuesten al crecimiento del mismo. El control interno se basa en la revisión de efectivo y las cuentas por cobrar ya que es muy importante para la organización para obtener información correcta y entrar en confianza para poder lograr sus metas que se hayan propuestos.